

## Riwayat Hidup



Peneliti dilahirkan dengan nama lengkap Max Andrew Ohandi dibesarkan dari sebuah keluarga yang kecil tetapi disanalah dia memiliki hati yang besar penuh kasih sayang. Ayahnya memberikan nama, dengan satu tujuan, agar anak pria bungsunya menjadi sosok yang melakukan segala sesuatu maksimal dalam hidupnya. Dan bunda yang selalu berdoa untuk kepada Yesus Kristus untuk menyertai langkahnya anak bungsu ini.

Peneliti lahir dan dibesarkan di Jakarta, pada tanggal 8 oktober 1986, memiliki satu koko dan satu cici. Koko yang kuat bernama Max Levine Ohandi dan cici yang bersahaja bernama Christiyanti ohandi. Peneliti dalam skripsi memiliki harapan besar bahwa Tidak Ingin Sekedar membuat Skripsi yang melengkapai deretan buku skripsi di perpustakaan saja. Melainkan ingin membuat skripsi yang dapat berguna untuk sesama.

Sekarang peneliti juga aktif dalam komunitas Centra Mitra muda PKBI Jakarta Timur. Dimana dalam komunitas ini mengajak ajarkan anak remaja mengenai seksualitas adalah Cara Ampuh halau zina, kehamilan tidak diinginkan, penularan HIV/AIDS dan beragam penyalahgunaan seks lainnya pada Remaja. Selain itu peneliti juga aktif dalam berbagai kegiatan sosial yang dimana salah satu organisasinya adalah Yayasan Kampus Diakonia Modern, Sanggar Seni Budaya, Bimbel koran, Rescue Street Children, Sahabat anak, dan Volunter di Kementrian Sosial.

Di samping itu peneliti juga seorang penulis. Tulisan salah satu pernah diterbitkan di koran Media Indonesia halaman Move Maker tanggal 13 November 2011 berjudul "Merajut Mimpi di Sanggar Seni Budaya." selain tulisan di artikel koran tersebut penulis aktif di Renung Altea, Peneliti Lembaga Penelitian Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta ( Lemit UNJ ), Pemenang berapa penulisan Esai salah satu penulisan esai Film Langit biru 2011, Blog dan facebook organisasi.

Peneliti juga merupakan Paralegal Lembaga bantuan Hukum Jakarta ( LBH Jakarta ) yaitu pengawasan advokat atau organisasi bantuan hukum, yang berperan membantu masyarakat pencari keadilan.

Peneliti dapat dihubung dan diajak sharing-sharing bertukar pikir dan wawasan di emailnya [god\\_newhope@yahoo.com](mailto:god_newhope@yahoo.com). Berpikir Berdua pasti lebih baik dari pada sendiri. Peneliti tunggu tukar pikir dan wawasannya.

## VISI dan MISI

Apa yang ada terbenak di otak Anda ketika mendengar kata IMPOSSIBLE IS NOTHING? Kata ini memberikan gambar motivasi dalam hidup saya, untuk selalu beriman bahwa Tuhan rencana yang besar di dalam mewujudkan visi, misi hidup saya, tidak ada yang mustahil yaitu :

1. Visi dalam hidup :

“ Mengasahi diri sendiri, keluarga, sahabat, masyarakat, bangsa, dan dunia.”

2. Misi dalam hidup :

- Mengasahi diri sendiri : Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri. Dari kalimat ini saya menyadari kita dapat mengasahi orang lain setelah kita dapat mengasahi diri sendiri sehingga menjadi terang dan garam bagi dunia. Saya mengasahi sendiri melakukan segala persiapan yang perlu, baik secara rohani, mental, pengetahuan, maupun keterampilan, yang semuanya itu saya bisa dapat, didalam saya melanjutkan pendidikan formal saya. Dengan tujuan menyelaraskan dengan kehendak Allah.
- Keluarga : Membuktikan dalam keluarga saya, bahwa saya dapat mengapai impian dan cita-cita saya dapat menjadi berkat buat mereka.
- Sahabat : Menjadi Sahabat setiap waktu. Kalimat ini menjadi motto prinsip dasar ketika bersahabat setiap orang. Saya akan berkat kepada mereka berusaha menjadi sahabat setiap waktu bagi mereka berbagi sukacita dan dukacita kepada mereka tetapi juga ini manusia biasa, dan akan berkata untuk pola pikir mereka bahwa sahabat setiap waktu itu hanya dapat dilakukan bila kita di dalam persahabatan kasih Allah.
- Masyarakat : Wujud kasih saya terhadap masyarakat dengan cara membentuk suatu komunitas Community development people dalam khusus New Hope Ministry sebagai wujud aspirasi kretifitas, ilmu-ilmu pendidikan yang saya tuangkan.
- Bangsa : Menjadi pemimpin didalam bangsa ini khususnya saya menjadi Menteri Sosial.
- Dunia : menjadi terang dan garam Dunia sehingga adanya kedamaian dan persatuan diantara bangsa-bangsa untuk kemuliaan Allah khususnya menjadi Staf UNICEF.